



**L'histoire s'est à nouveau répétée ce mardi à Accra. Les lionnes pourtant bien engagées dès le coup d'envoi n'ont pas pu arracher leur ticket pour la finale de la treizième édition de la CAN féminine. Elles ont une fois de plus été battu par les Super Falcons. Ténacité, engagement, énergie, voilà quelques expressions qui pourraient qualifier la prestation des filles du sélectionneur Ndoko pendant cette rencontre qui les opposait au Nigeria.**

Les supporters Camerounais ont regardé avec plein d'espoir et d'optimisme, la première partie de cette rencontre. L'organisation tactico-technique du jeu des lionnes à suscitait une certaine assurance chez les supporters qui voyaient déjà leur équipe en finale.

Il a fallu attendre la deuxième partie de cette rencontre pour constater que les Nigérianes n'avaient pas l'intention de céder leur titre de championne. Les occasions de buts côté Camerounais se multiplient. Les Supers Falcons serrent leur ligne. Zéro but partout, à la fin du temps réglementaire.

En prolongations, ce fut le même scénario. Les lionnes malgré plusieurs tentatives, ne parviennent pas à briser la muraille adverse. L'espoir des supporters s'amenuise.

« Encore éliminé par le Nigeria. Décidément l'histoire balbutie » laisse entendre Junior

Nemkam, après le penalty raté de Gaëlle 'ENGANAMOUIT. Difficile à digérer, surtout en face de la même équipe.

Pour Arthur ZAM, un inconditionnel du football Camerounais « les lionnes ont assuré durant la rencontre. Comme un sortilège, nous voici a nouveau éliminé à un pas de la finale par la même équipe lors de la dernière Can ».

Malgré cette défaite, les lionnes indomptables du Cameroun ont fait preuve de persévérance. Il est question à présent d'oublier la défaite et se concentrer sur la rencontre qui pourrait en cas de victoire leur ouvrir les portes d'une participation à la coupe du monde qui aura lieu dans quelques mois en France.

**camfoot.com**

---